
 

 

平成２４年度 第８回応用セラミックス研究所教授会議事要録 

 

日  時  平成２４年１２月１９日(水) 午前１０時００分～１０時３５分 

場  所  応用セラミックス研究所１階会議室 

出 席 者  林所長，神谷，伊藤，原，真島，佐々木，東，川路，笠井，坂田，河野，若井， 

平松，谷山，笹川，松本，中村，松下，安部，篠原，山田，阿藤，須崎，林(克)の各教員 

定足数の確認   現在員２６名，公務欠席２名，定足基礎数２４名，定足数１６名，出席者２４名で成立 

            

配布資料 

 ○平成24年度第7回応用セラミックス研究所教授会議事要録(案) 

 １．海外交流学生の入学について 

 ２．東京工業大学学部学則第17条及び東京工業大学大学院学則第21条の規定に基づく休学等に関する申合せ 

   の一部改正案について 

 ３．平成24年度学術講演講師 

 ４．大岡山石川台1号館で発生した火災について（概要） 

 ５．公募型企画競争取扱要項の制定について 

 ６．改正労働契約法施行にあたり各法人において整理すべき事項について 

 ７．G3棟，2室の中水配管誤接続に関するお詫びとご報告 

 ８．全学一斉清掃について 

 ９．学長年頭挨拶及び新年賀詞交換会の開催について 

１０．平成24年度第8応用セラミックス研究所企画運営委員会議事要録（案） 

１１．平成24年度第9回応セラ研安全衛生委員会・第9回応セラ研ブロック安全衛生委員会議事要録（案） 

１２．第86回応用セラミックス研究所共同利用・研究支援室会議議事要録（案） 

 

席上配付資料 

１～３．平成25年度客員研究部門（国内）教授候補者（履歴書・業績一覧） 

４～８．平成25年度客員研究部門（外国人）教授候補者(履歴書・業績一覧) 

 

議事要録の確認 

平成24年度第7回応用セラミックス研究所教授会議事要録（案）を承認した。 

 

議  事 

○審議事項 

 ◇議題１・２の客員研究部門等の教員選考について 

   林所長から，客員研究部門等の教員選考にあたっては，学内規則により，選考委員会から報告を受けた

教授会は，「原則として投票」によりその可否を決定することとなっているが，慣例により，本会議の審

議・承認をもって，可否を議決することとしたい旨説明があり，了承を得た。 

 

 １．平成25年度客員研究部門（国内）教授候補者の選考について 

   林所長から，席上配付資料１～３に基づき，平成25年度客員研究部門（国内）教授候補者（継続１名，

新規２名）の説明の後，それぞれ受入教員から補足説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 ２．平成25年度客員研究部門（外国人）教授候補者の選考について 

   林所長から，席上配付資料４～８に基づき，平成25年度客員研究部門（外国人）教授候補者（４名）に

ついて説明の後，それぞれ受入教員から補足説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 



 

 

   議題１・２の審議後，原選考委員会委員長から，平成26年度の客員研究部門教員の候補者の募集につい

て説明があった。 

 

 ３．海外交流学生の入学について 

   林所長から，資料１に基づき，海外交流学生（１名）の入学について説明の後，指導教員の神谷教授か

ら補足説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

○報告事項 

 １．東京工業大学学部学則第17条及び東京工業大学大学院学則第21条の規定に基づく休学等に関する申合せ 

  の一部改正案について 

   林所長から，資料２に基づき，本改正案における改正理由等について説明・報告があった。 

 

 ２．学術講演講師の選考について 

   林所長から，資料３に基づき，学術講演講師１名について説明・報告があった。 

 

 

○諸会議報告 

  林所長から，諸会議報告については，所内のホームページに掲載しており，事前に確認していると思うの 
で，質問があればこの場で受ける旨の発言があり，以下について報告があった。 

       

 １．教育研究評議会（12/7） 

   １）大岡山石川台１号館で発生した火災について 

     ・資料４に基づき，大岡山石川台１号館で発生した火災について報告があった。また，地域住民へ

の説明が不足しているとの意見が多かった旨，説明・報告があった。 

 

 ２．部局長等会議（12/7） 

   １）国立大学法人東京工業大学公募型企画競争取扱要項の制定について 

     ・資料５に基づき，制定理由，手続き等について説明があった。 

   ２）改正労働契約法施行にあたり各法人において整備すべき事項について 

     ・資料６に基づき，概要説明があり，現在，助教の公募を行っているので，任期について来年１月

の教授懇談会において検討したいとの発言があった。 

   ３）G3棟，2室の中水配管接続に関するお詫びとご報告（資料７） 

   ４）全学一斉清掃について（資料８） 

     ・全学一斉清掃への協力に対し謝辞があった。 

   ５）学長年頭挨拶及び新年賀詞交換会の開催について 

     ・資料９に基づき説明があり，新年賀詞交換会への出席について案内があった。 

 

３．５部局長懇談会（12/7） 

   １）他目的グランド下くぼ地部分の埋め立て工事の中止について 

     ・横浜市の申請が下りないため，今回は埋め立てをしないこととした旨，説明・報告があった。 

なお，横浜市とは引き続き協議を継続する旨，報告があった。 

   

４．５研究所長懇談会（12/7） 

   ※特に報告事項なし 

 

 



 

 

 

 ５．企画運営委員会（12/5） 

   林所長から，資料１０に基づき，説明報告があった。 

   １）教員が転出する際の問題点について 

   ２）R3-C棟裏の資材置場について 

     ・地区安全衛生委員会において承認されたので，工事を着工する旨，報告があった。 

   ３）任期付教員の学生指導について 

    

 ６．応用セラミックス研究所安全衛生委員会・応用セラミックス研究所ブロック安全衛生委員会（12/12） 

林所長から，資料１１に基づき，以下の事項について説明報告があった。 

   １）雨天時の廊下の傘たてについて 

   ２）Ｒ３棟エレベーター改修工事について 

     ・改修工事中はエレベーターが使用できないため，電動階段運搬車を購入したので，使用を希望

する場合は申し出てほしいとの発言があった。 

 

７．共同利用・研究支援室会議（11/5） 

   笠井支援室長から，資料１２に基づき，次の事項について説明報告があった。 

１）HPの更新作業の現況報告について 

２）研究所HPのセキュリティについて 

  ・確認をしたところ，問題がなかった。 

３）外国人客員教授の招聘手続きについて 

４）平成２５年度共同利用研究募集要項の発送について 

５）共通機器担当者会議の開催について 

 

 

以  上  


